

FUNDACIÓN ADO RECUPERA RESIDUOS EN LA LAGUNA HUY-PIX DE CHETUMAL

Fundación ADO, brazo de Mobility ADO para llevar adelante sus iniciativas de responsabilidad social y ESG, cuenta con diversos equipos de voluntariado en todo el territorio nacional para llevar a cabo acciones de impacto social y ambiental. Recientemente, el voluntariado corporativo de la región Caribe de la Fundación ADO, participó en la limpieza de la Laguna Huy-Pix en Chetumal, en colaboración con la Fundación Mía Sustentable. Tras la jornada, se logró la recuperación de más de 240 kilogramos de residuos de vidrio, 64 kilos de plástico y 25 kilos de basura en general. La acción fue dada a conocer por los medios digitales de la Fundación ADO, bajo el hashtag #AccionesQueMueven.

Fundación ADO es una organización privada, con el compromiso de lograr que la sostenibilidad de las comunidades sea una realidad en México y, a través de ella, romper la brecha de desigualdad que afecta a millones de personas. De esta manera, más comunidades podrán adaptarse a las transformaciones de su entorno, vincularse a las dinámicas económicas desarrollándose con un impacto ambiental sostenible.



BBVA MÉXICO FINANCIARÁ HASTA EL 95 % DEL VALOR DE LOS AUTOS ELÉCTRICOS MÁS COMPETITIVOS DEL MERCADO EN EL PAÍS

BBVA México dio a conocer una alianza con SEV, filial de SOLAREVER, la empresa número uno en fabricación de paneles solares en Canadá, Estados Unidos y América Latina. Con este acuerdo la institución busca ofrecer un financiamiento diferenciado para la adquisición de los autos eléctricos más competitivos del mercado.



La Institución bancaria brinda las mejores condiciones de tasa y enganche para este segmento de automóviles (híbridos y eléctricos), siendo la única en el mercado en ofrecer enganche desde 5 %; y también destacó la agilidad y rapidez con la que se consolidó esta alianza y las ventajas que tendrán los clientes de BBVA México y de SEV al ofrecer una oferta integral que comprende todos los productos disponibles: crédito, arrendamiento, plan piso y seguros.

Los planes a corto plazo de SOLAREVER incluyen la creación de una nave industrial en territorio mexicano con una inversión de 1,000 millones de pesos a lo largo de cuatro años, esperando generar más de 3,000 empleos directos.